

Luis León Sánchez alza los brazos ante Dani Navarro tras cruzar la meta en Markina. :: EFE

Dani Navarro acaricia la victoria en el País Vasco

CICLISMO

«No tuve suerte en el esprint. Luis León Sánchez es más fuerte que yo», dijo el gijonés tras quedarse a las puertas de conseguir su quinto triunfo profesional

GIJÓN. Dani Navarro (Cofidis) se quedó sin el premio de conseguir en la Vuelta al País Vasco su quinto triunfo profesional. El corredor gijonés fue batido en los últimos metros por Luis León Sánchez (Astana) en la etapa inaugural de la ronda vasca, disputada entre Etxebarria y Markina-Xemein, con 144 kilómetros de recorrido. «No tuve suerte

en el esprint, porque no soy un especialista y Luisle es más fuerte que yo. Él está en su terreno», subrayó ayer a EL COMERCIO el ciclista forjado en la escuela de Las Mestas.

La fortuna no acompañó ayer al asturiano, que culminó el último de los ocho puertos del día, el de Aiastia, de segunda categoría, donde logró culminar Contador en primer lugar, pero en la bajada tomó la decisión de irse. Sin embargo, eligió mal compañero de viaje, porque le siguió Luis León, que tiene mejores condiciones a la hora de decidir en los últimos metros.

Pese a que no pudo ganar, se mostraba contento, «porque me encuentro muy bien y creo que voy a tener oportunidades aquí en la montaña en el País Vasco», aunque reconoce que «me tendré que reponer del esfuerzo de hoy»

El inicio del año de Dani Navarro ha sido muy prometedor, porque tuvo el triunfo en sus manos en Murcia, Andalucía y Valencia.

El gijonés se ilusiona con este 2016, porque tiene decidido prácticamente ir al Tour, sin descartar la Vuelta si le quedan fuerzas. Pero lo que le motiva es poder ir al Mundial, como hace dos años, tras ganar la etapa de Cabárceno en la Vuelta. También, como no, entrar en el equipo español que acudirá a los Juegos Olímpicos de Río.

En esta ronda vasca también se presenta con ambiciones el vetera-no Samuel Sánchez (BMC), que llega como líder de su equipo después de haber trabajado para Porte y Van Garderen en las primeras prúebas del año. El ovetense se ha ganado el mando por méritos propios el mando de la escuadra estadounidense en una carrera que se llevó en 2012 y en la que fue tercero en las ediciones de 2007 y 2009, sin olvidar sus siete victorias de etapa y sus 14 participaciones.

Ñavarro se siente fuerte y con mucha moral para intentarlo de nuevo en esta semana en el País Vasco. Es segundo en la general y segundo en la clasificación de la regularidad con 20 puntos, tras Luis León Sánchez, con 25 puntos. El vencedor de esta primera etapa invirtió un tiempo de 3 horas 54 minutos y 21 minutos

Hoy, la Ermita de Garrastatxu

Hoy se disputará la segunda etapa, con final en la subida a la Ermita de Garrastatxu, una pared de cerca de tres kilómetros al 10 % de desnivel y picos hasta del 20% en algunos tramos. Serán 174,2 kilómetros de recorrido entre Markina-Xememin (Vizcaya) y Barambio (Álava), cerca de Amurrio, con otros cuatro puertos anteriores por el camino, dos de segunda y uno de tercera.

Carreño y **Cervantes baten** en dobles a García López v Almagro en Marrakech

TENIS

GIJON. Pablo Carreño entró con buen pie ayer en el ATP 250 de Marrakech. El gijonés venció en dobles con el vasco Íñigo Cervan-tes a Guillermo García-López y Nicolás Almagro, por 6-7, 6-3 y

Ahora, el binomio español se

los enfrentamientos entre las parejas Marac-Martin v Bopanna-Istomin, que en principio parecen asequibles.

Carreño inició bien la semana al escalar una posición en clasificación



mundial de tenistas profesional. Ahora figura en el puesto número 52, mientras que en la modalidad de dobles, tras estar sin iugar varios torneos, se situá en el puesto 66. Pero a buen seguro que mejorará esta cifra tras el torneo africano.

Mañana, en individual

dobles ante el ruso Eugeny Donskoy (81 ATP), al que ganó recientemente en la primera ron-da de Indian Wells. El gijonés le superó entonces por un doble 6-4. Su primer objetivo será conse-guir varias victorias de cara a mejorar su ranking de 2015, que fue el puesto 49.

jugador forjado en el Grupo,

Jaime e Íñigo Álvarez-Hevia mandan en la clase snipe

VELA

Los ovetenses se llevaron el triunfo en el Trofeo de Santa Catalina disputado en la bahía de Gijón

S CÉSAR SÁNCHEZ

GUÓN. Los hermanos Jaime e Íñigo Álvarez-Hevia se adjudicaron el triunfo en la clase snipe en el XIJ Trofeo de Santa Catalina, disputado el pasado fin de semana en aguas de la bahía de Gijón.

Leticia Pelayo se llevó la victoria en optimist. Diego Hernández y Luis Díaz dominaron la competición en laser 4,7 y radíal, respectivamente.

El viento marcó el desarrollo de la competición, organizada por el Real Club Astur de Regatas, ya que su inestabilidad propició que solo se pudiesen disputar dos de las seis mangas previstas.

Los hermanos Álvarez-Hevia hicieron pleno al imponerse en la dos pruebas celebradas y comenzaron la temporada con triunfo. Tuvieron rivales de auténtica valía, como Fran Palacio, que en esta ocasión tuvo como proel a Elisa Rodríguez, que,

con dos terceros, se clasificaron segundos en la general de la clase.

Alfonso Cabezudo y Jaime Fer-nández defendian el título y tuvieron que conformarse con la tercera posición.

Leticia Pelayo volvió a ser el referente en la clase optimist. Saldó su actuación con dos victorias, que la llevaron a lo más alto de la clasificación final. Fernando Alonso, por su parte, estuvo a un buen nivel y se hizo con la segunda plaza. Álvaro Pérez acabó tercero.

Luis Díaz y Laura Rodríguez firmaron tablas en laser radial, aunque el triunfo se decidió a favor del primeto por su mejor resultado en la última manga. Sergio González completó los puestos de honor

Diego Hernández superó a sus rivales en laser 4,7. Pablo Fernández estuvo cerca y concluyó segundo. Víctor Mestdag se clasificó tercero



Jaime e Íñigo Álvarez-Hevia, en plena regata. FÉLIX GONZÁLEZ

:: J. L. C.

enfrentará a los vencedores de

Pablo Carreño

Pablo Carreño jugará mañana en

«Donskoy viene de ganar un challenger y está jugando bien, aunque será su primer partido en tierra batida, por lo que tendre que entrar fuerte, jugar agresivo y do-minar con mi saque», dijo ayer el